LA GUERRA EN EL SALVADOR

La Guerra Civil de los años '80:

¿Qué sabes sobre El Salvador y de la problemática que retrata la película? Investigue el conflicto de los años ochenta en El Salvador. Contesta la preguntas a continuación. Para contestar las preguntas siguientes, es <u>necesario acudir a la Internet</u> para hacer <u>una búsqueda de información.</u>

1.	¿Cuáles fueron las causas y consecuencias de la guerra de los 80 en El Salvador?
2.	¿Por qué se le llamó guerra civil?
3.	¿Quiénes luchaban y por qué?
4.	¿Qué papel (role) desempeñó los Estados Unidos durante ese tiempo?
5.	¿Qué evidencia se ha encontrado del abuso de los derechos humanos en esa época?
6.	Segundo Montes es uno de los jesuitas que fueron asesinados en El Salvador el 15 de noviembre de 1989. Investigue los eventos de aquel día. ¿Qué ha hecho el presente gobierno para traer la justicia?
7.	¿Cómo se llama el arzobispo católico quien fue asesinado?
8.	¿Hacia la paz? Describa el fin de la guerra civil en El Salvador. Mencione los procesos por los cuales se le puso fin a este conflicto?

9. ¿Pudo resolverse el conflicto? ¿Existe alli paz ahora? ¿Con que obstaculos se enfrentan los qu fomentan la paz?
10.¿Qué diferencias hay entre las guerras entre países y las civiles?
Considera si las siguientes frases son <u>verdaderas o falsas</u> teniendo en cuenta la información de la búsqueda del web.
1 La Guerra civil en El Salvador empezó en 1971.
2 En 1970 se crea el FMLN
3 Se basaban en guerrillas como forma de lucha contra el gobierno.
4 Su estrategia era la de "resistir, desarrollarse y aumentar"
5 Los Estados Unidos se mantuvieron al margen de la guerra.
6 La ONU intervino en el conflicto para intentar alcanzar la paz en el país.
LA GUERRA CIVIL 1980-1992 – La guerra civil duró por muchos años. <u>Los militares (los</u>
del gobierno) recibieron armas del gobierno de los EE.UU. para luchar contra las
guerrillas FMLN (Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional). Los

LA GUERRA CIVIL 1980-1992 – La guerra civil duró por muchos años. Los militares (los del gobierno) recibieron armas del gobierno de los EE.UU. para luchar contra las guerrillas FMLN (Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional). Los norteamericanos no le hicieron caso al abuso de los derechos humanos de los ciudadanos. Al final de la guerra, había 75.000 muertos y un millón de refugiados que huyeron del país.